

Défense des droits et des causes, Solidarité **LARZAC SOLIDAIRE**

🌐 Site Internet (<https://larzac.org/>)

✉ Courriel

⌚ Crée en 1982 à la suite de la lutte des Paysans du Larzac contre l'extension du camp militaire, la Fondation Larzac œuvre pour la solidarité internationale et le soutien aux populations souhaitant prendre en main leur avenir. S'appuyant sur les valeurs de non-violence, du droit à la terre et de la remise en cause des modèles de développement dominants, l'association soutient des luttes, initiatives citoyennes et échanges solidaires en France et à l'international.
Active dans de nombreux pays, Larzac-Solidarités mène des actions d'information, d'édition, de mobilisation citoyenne et de soutien aux mouvements sociaux, notamment en lien avec l'agriculture paysanne, la justice sociale et la solidarité avec le peuple palestinien. L'association compte aujourd'hui environ 700 adhérents répartis sur l'ensemble du territoire français.



VILLE DE MILLAU

17 avenue de la République

12100 Millau

05 65 59 50 00

Ouvert du lundi au vendredi de

8h à 12h et de 13h30 à 17h30